

## UNA GRAN COMUNIDAD DE APRENDIZAJE.



**A**prender nos ayuda a ser mejores y a estar mejor, más sanos. En este proceso nuestras neuronas se conectan y crean una especie de caminos en el cerebro. Aprender a través de experiencias es muy valioso, y más aún cuando compartimos con personas queridas que nos enriquecen.

El G50 es una comunidad de aprendizaje para líderes de Iberoamérica. Mari Carmen y yo hemos tenido la oportunidad de participar en sus eventos anuales desde el año 2002. La mayoría de las reuniones se han llevado a cabo en Washington DC, pero también hemos tenido programas en Silicon Valley, Cambridge, New York, Santiago de Chile, La Habana, Madrid, Berlín, Bejin, Shangai, Singapore y Jerusalem.

Esta gran iniciativa fue fundada por Moisés Naím, un destacado líder, experto en política internacional y economía. Fue editor en Jefe de la revista Foreign Policy y ha escrito varios libros aclamados sobre economía y política global. Moisés es miembro de la Fundación Carnegie para la Paz Internacional. Su trayectoria incluye puestos relevantes en instituciones globales como el Banco Mundial. Es productor y conductor del programa Efecto Naím, ha obtenido diversos reconocimientos

Mari Carmen y yo hemos hecho amigos de vida en esta comunidad. Además, me ha gustado ver cómo las siguientes generaciones toman parte en estos espacios y nos aportan su visión y talento. Aún cuando enfrentamos retos enormes, la vida es una aventura maravillosa y poder tener la fortuna de aprender cada día, la hace muy interesante.